

子供宝也

No.18

平成25年10月18日

尼崎市立武庫東小学校 校長 大楠正治

朝の挨拶当番

「おはようございます！！」

元気な大きな声の中庭に響いています。見ると、生活委員会の子どもたちが登校してくる友だちにあいさつをしているのです。

「おはようございます。」

と言って、頭を深々と下げています。

いいあいさつができる子どもになってほしいといつも思っていますが、それが、このように子どもたちから子どもたちへの発信でできあがっていったら、こんなすばらしいことはないと思います。

残念なのは、このあいさつに応えてくれる子どもたちが少ないことです。なんとかこの小さな芽をみんなで大きな花に育ててほしいなと思いました。

あのねポスト

校長室の前に「あのねポスト」を設置しました。朝会で子どもたちに話したことをお伝えします。「このポストには、校長先生に聞いてもらいたいなあと思うことを書いて入れてください。できたら、「〇〇さんがとても掃除をがんばっていました。」とか、「〇〇くんがともだちにやさしくしてあげていました。」とか、いいことをいっぱい聞かせて欲しいと思います。でも、時には、困っていることなんかを書いて入れてくれてもいいですよ。」

友だちを批判的に見る子どもたちが増えてきているのではないかなと思うことがあります。そんなことばかりでは、いい人間関係を築くことはできません。友だちのいいところを積極的に見ていく子どもに育ててほしいと思います。また、いいところを見つけてもらった子どもたちも、決して悪い気はしないはずですし、自分自身を肯定的に見ることができるようになることも期待できます。

これから、どんな手紙が入っているか、とても楽しみです。そして、みんなが仲のいい武庫東小学校になっていってほしいと思っています。

ちょっとは、ましかなあ？

休憩時間になると子どもたちの歓声がたくさん聞こえてくるようになりました。

中庭やピロティを使って、子どもたちが縄跳びをしています。教育実習生もいっしょに楽しんでいきます。先生もいっしょに楽しんでいきます。いろんな笑顔が混じり合って、とてもいい雰囲気です。

長い間、外で遊ぶことができなかったのですが、今は、総合高校も使えるようになり、のびのびと体を動かしています。

運動場の整地等、すべてが完了するのが平成26年3月末の予定です。それまで、窮屈な思いをさせますが、子どもたちには頑張って欲しいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力もよろしくお願いいたします。